

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Media-Saturn kann Elektronikhändler Redcoon übernehmen

Die Kommission hat Ende letzter Woche grünes Licht für die Übernahme des Internet-Einzelhändlers Redcoon durch Media-Saturn gegeben.

Der Elektrohändler Redcoon GmbH bietet seine Produkte ausschließlich online an. Media-Saturn gehört zur Metro AG-Gruppe und vertreibt über die Media Markt- und Saturn-Geschäfte ebenfalls Elektro- und Elektronikprodukte. Die Prüfung der geplanten Übernahme ergab, dass die Marktanteile beider Unternehmen nach der Transaktion gering bleiben. Im Vordergrund der Marktuntersuchung der Kommission standen die Auswirkungen des angemeldeten Rechtsgeschäfts auf Einzelhandelsverkäufe von Elektronik- und Haushaltsgeräten, über das Internet wie auch im stationären Handel. Schwerpunkt waren dabei die Märkte in Österreich, Deutschland, Italien, den Niederlanden und Polen.

Die vollständige Pressemitteilung finden Sie [hier](#).

Quelle: PM der EU-Kommission

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt